



# Allo... ici Québec

par Monique Thivierge



## Masson et Berval en grande forme

Le dîner "patrons-secrétaires", offert dans le cadre du Carnaval au Château Frontenac, a obtenu un succès au-delà de toutes les espérances. Bien que le nombre de secrétaires ait dépassé de beaucoup le nombre de patrons présents, personne n'a semblé s'en plaindre. En plus d'un repas princier, les convives bénéficièrent d'un spectacle de choix réunissant les deux compères du "Triangle de l'humour" (émission quotidienne à Radiomutuel), Jean-Pierre Masson et Paul Berval, ainsi que le chansonnier Alexandre. Pour plusieurs, le dîner — qui devait se terminer vers 14 h. 30 — se prolongea jusqu'à très tard dans la soirée.

## Tout comme Adamo

Les bons artistes, dit-on, se dirigent tous vers Montréal. Il y a heureusement des exceptions à cette règle et Jean Brousseau en est une. Son nom ne brille peut-être pas en lettres de feu et demeure sans doute inconnu de plusieurs mais il ne remporte pas moins depuis plusieurs mois un immense succès au Barilet Pub, où il se produit tous les soirs. Fait assez surprenant, à certains moments son timbre de voix ressemble étrangement à celui de Salvatore Adamo, ce qui n'est pas désagréable du tout.

## Fermera... fermera pas ?

Il y avait assemblée générale au Cercle des Journalistes la semaine dernière pour décider si oui ou non les 341 membres étaient disposés à conserver le présent local, rue Saint-Jean. Une soixantaine de membres seulement répondirent à l'appel, ce qui obligea le bureau de direction sortant à reporter cette importante réunion à quelques jours plus tard. Il semble que l'intérêt des journalistes pour le Cercle soit de plus en plus décroissant...

## Jacques Plante va se marier



La flèche de Cupidon a une fois de plus fait son œuvre : cette fois c'est Jacques Plante, reporter à CHRC, qui a été atteint. Jacques a rencontré l'amour de sa vie et quittera donc le célibat en septembre prochain pour unir sa destinée à celle d'une très jolie jeune fille ayant pour nom Huguette Laliberté. La future madame Plante, qui fut mannequin pendant quelques années, travaille maintenant comme assistante-comptable. Tous les deux prendront ensuite la direction de la Barbade où se déroulera leur lune de miel.

## Apparition à la "Chasse-Galerie"

Aperçu à la discothèque "La Chasse-Galerie" pendant la dernière fin de semaine du Carnaval, un Paul Berval qui a semblé grandement apprécier l'ambiance très "swing" qui régnait dans la boîte. De toute façon, bien rares sont les artistes qui passent à Québec sans venir saluer le propriétaire de cette discothèque, Gérard Thibault, qui a fait énormément pour eux à l'époque des cabarets.

## Du nouveau à CKCV

Deux nouvelles émissions ont pris l'antenne sur les ondes de CKCV depuis quelques semaines. La première, animée par Pierre Champion entre 14 h. 30 et 16 h. 30 du lundi au vendredi, s'intitule **Chansons souvenirs** et la seconde s'appelle la **Ronde des vedettes**. Celle-ci revient tous les samedis de midi à 16 h. 30 et c'est Alexandre Dumas (pas l'écrivain, l'autre...) qui en est l'animateur.

## Ferré triomphe

On ne peut rester indifférent devant un spectacle de Léo Ferré. On l'aime ou on ne l'aime pas; et il semble que le public québécois a su apprécier cette grande vedette à sa juste valeur. Léo Ferré, c'est un grand bonhomme qui n'a pas peur de jeter ses convictions à la face des gens. Comment résister à cette force, à ce puissant magnétisme qui s'empare de chacun des spectateurs ! En quittant le Palais Montcalm, ce soir-là, il était facile de juger à l'expression des visages qu'une fois de plus Ferré avait littéralement envoûté son public.

## Important accord

Sico Inc., de Québec, et Les Peintures Mont-Royal Ltée annonçaient il y a quelques jours par la voix de leurs présidents respectifs, MM. Roméo Fillion et Roger Lamontagne, la signature d'un important accord d'association entre les deux compagnies fabricantes de peintures.

Par cet accord, le nouveau groupe industriel se situe au premier rang des entreprises du genre à intérêts exclusivement canadiens.

## Vallières s'en va

Après 44 ans de loyaux services à titre de gérant du Théâtre Capitol, M. Paul Vallières a décidé de prendre une retraite bien méritée et celle-ci entrera en vigueur dès le mois de juin prochain. Avec la retraite de M. Vallières s'éteint une époque légendaire dans le domaine du spectacle de la Vieille Capitale.

## Morin quitte CHRC

Nous n'entendrons plus la voix de Gilles Morin sur les ondes de CHRC. Celui-ci vient en effet d'accepter le poste d'attaché de presse du ministre provincial des Communications. En cette année d'élections, nul doute que Gilles sera autant occupé, sinon plus, qu'il l'était à titre de courrier à la tribune parlementaire. Sa vacance sera comblée par Clément Coulombe, qui était attaché au service des nouvelles de CHRC depuis quelques années.

## Fi... fi, c'est fini !

Le Carnaval s'est terminé mardi dernier et c'est avec beaucoup de tristesse que le Bonhomme, la reine et les duchesses ont fait leurs adieux à la foule nombreuse massée en face du Palais de Glace. On a également profité de l'occasion pour élire la Duchesse par excellence, concours organisé par les cigarettes Matinée. Une fois de plus le sort a favorisé Danièle Guy, duchesse de Cartier, qui est également reine du Carnaval. Celle-ci a reçu la jolie somme de \$1.000. En outre, la reine et les duchesses s'envolaient la semaine dernière vers la Jamaïque où elles jouiront de quelques jours de repos bien mérité sur les plages ensoleillées.

## Desrochers à CJRP

Le poste que Stéphane Deval laisse à CJRP n'aura pas été vacant très longtemps, puisque le lendemain de son départ on apprenait l'engagement d'un nouveau surnuméraire en la personne de Gérard Desrochers, qui travaillait auparavant à CHVD (Dolbeau).

## JEAN BEAULNE DEVIENT GÉRANT DES BARONETS

Nous l'avions annoncé en primeur il y a plusieurs mois et maintenant la séparation officielle est chose faite. Depuis vendredi dernier, non seulement Jean Beaulne ne fait-il plus partie des Baronets mais il en devient le gérant, tout comme pour les Coquettes, les Kantis et Francine Moran. Il est d'ailleurs normal que ça se termine ainsi... Dès le 21 février, le public pourra voir les Nouveaux Baronets lors du Gala de la Belle Canadienne à Télé-Métropole.

Pierre BROUSSEAU

## Pauline Marcotte expose ses œuvres

La Galerie Champagne présente jusqu'au 2 mars une exposition des œuvres du peintre Pauline Marcotte. Membre de la Société des artistes professionnels du Québec, Pauline Marcotte est native de Saint-Raymond et connaît un énorme succès à chaque de ses expositions. Le vernissage a eu lieu samedi le 14.



STEPHANE DEVAL, le dernier venu de l'équipe des annonceurs de CJRP, n'aura fait que passer... Après quelques mois seulement au service de cette station, il est parti subitement la semaine dernière, aussi discrètement qu'il était venu. Stéphane — qui, en fait, était engagé comme surnuméraire — aimait surtout les émissions de fin de semaine et remplaçait à l'occasion l'animateur régulier au cours de la semaine. Est-ce un abandon définitif de la radio ou un simple changement ?

## Gariépy en vacances

A CHRC, Nap Gariépy prépare fébrilement ses vacances, qu'il prendra vraisemblablement au début de mars. Trois semaines de repos sous le chaud soleil de la Floride en compagnie de son épouse. C'est une détente bien méritée.

## Giguère à l'hôpital

Un peu moins chanceux, Richard Giguère, animateur au FM, est entré à l'hôpital il y a quelques jours. La raison de son hospitalisation reste encore inconnue mais il semble, selon quelques-uns de ses amis, que ce soit assez grave. Prompt rétablissement, Richard !

## FIN DES VERS

### AVEC L'AIL EN SUPPOSITOIRES

En 1950, les suppositoires à l'ail n'existaient pas... Nous les avons créés après avoir trouvé le dosage d'un extrait d'ail spécial pouvant détruire les vers. Ils sont appelés "AIL-A-VER" afin de les distinguer des imitations. Pour ne pas être déçu et obtenir le véritable produit, spécifiez toujours "AIL-A-VER". Nos suppositoires à l'ail ne chauffent pas, n'irritent pas et débarrassent des vers en trois jours.

Traitements complets : \$2.00

Demandez "AIL-A-VER"  
aux pharmacies ou directement au  
**LABORATOIRE MARCHAND**

St-Tite, clé de Champlain, P.Q.

## MAIGRISSEZ !

de trois à cinq livres, par semaine

## C'EST SÛR - PROUVÉ - GARANTI!

Procurez-vous la revue **HORIZON-SANTE**, écrite par M. Jacques Berrois, conseiller en nutrition, pour vous renseigner sur l'obésité et ses complications, tels que la cellulite, les troubles cardiaques, etc. Maigrir, ce n'est pas seulement une question d'esthétique, c'est aussi la certitude de prolonger la vie.

**HORIZON SANTÉ**  
C. P. 116, BOUCHERVILLE, QUÉ.



S.V.P. veuillez me faire parvenir la revue **HORIZON-SANTE** no 3 au prix de 75¢ sans aucune autre obligation de ma part.

Nom \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_

Ville \_\_\_\_\_

Tél. \_\_\_\_\_